

TOLUCA

Esperará PRD tiempos legales para selección de candidato: JRE

Adriana Carbajal

Javier Rivera Escalona, secretario del PRD en el Estado de México, dijo que su partido esperará los tiempos legales para abrir el proceso interno de selección de su candidato a gobernador.

Dio a conocer que previamente, harán recorridos en los distintos municipios, con la finalidad de conformar una plataforma que permita en el futuro hacer planteamientos claros a la población.

“No incurriremos en lo mismo que Morena, esperaremos al próximo año para llevar a cabo nuestro proceso de selección”.

Trabajos rumbo a la elección

Asimismo refirió que tal y como lo dio a conocer

su dirigente nacional, inician trabajos rumbo a la elección a gobernador, aunque no abrirán el proceso interno de selección.

Presentarán quejas

Reiteró que presentarán quejas en contra de Morena por presuntos actos anticipados de campaña, ellos tras distintos eventos realizados por el senador morenista y aspirante a contendere Higinio Martínez Miranda.

“Se esperarán los tiempos legales para tal efecto”.

Sostuvo que se integrará un comité de po-

lítica entre la dirigencia nacional y estatal, con la finalidad de desarrollar ruta de trabajo que se base en propuestas constitucionales.

Advirtió que si se logra una coalición electoral con otros institutos políticos, se buscará que se transformen en coaliciones también de gobierno.

“Debe haber recorridos para diseñar plataforma la cual se debe tomar en cuenta ya sea que participar de forma individual o coaligado”.

Respecto de las declaraciones del ex líder perredista, quien criticó las acciones de la nueva dirigencia, aclaró que aunque se respetan sus opiniones, él debería estar claro que está suspendido de sus derechos.



Javier Rivera Escalona, secretario del PRD en el Estado de México.

CORTESÍA: TW @OMARORTEGAA_MX



Omar Ortega, diputado.

PROPUESTA DEL PRD

Regular los gobiernos de coalición

La propuesta legislativa de gobiernos de coalición se espera sea aprobada en septiembre próximo previo al proceso electoral de 2023, señaló el coordinador del Grupo Parlamentario del PRD en la 61 Legislatura mexicana, Omar Ortega Álvarez. Esto a menos de seis meses de que inicien el calendario electoral para la renovación, para quien ocupe la titularidad del Poder Ejecutivo en el Estado de México.

El diputado local y ex-dirigente estatal del PRD en la entidad expresó que se necesita definir a los gobiernos de coalición.

“En la ley se tiene que es una opción, los gobiernos de coalición, pero no hay ley reglamentaria”.

La propuesta en la materia, dijo, la presentó en el Congreso local esa fracción parlamentaria.

Indicó que según los tiempos electorales en la entidad, ese tipo de legislación debería de aprobarse tres meses antes del comienzo del proceso de 2023.

“Debe de aprobarse a más tardar en el mes de septiembre”. De las fuerzas políticas expresó que algunas han mostrado su interés y podrían estar a favor de la misma, entre ellas se encuentra el Partido Verde Ecologista de México, el PAN, Movimiento Ciudadano y PT, quienes han dejado ver que lo analizarán, aunque a la fecha no existe postura o pronunciamiento por parte de diputados de Morena, agregó. “Ya llegó la alternancia para quedarse y es un tema de pluralidad si hay ocho partidos políticos, ¿por qué no hay ocho representantes en todos los espacios? Adriana García

El Sol de Toluca p.7

ELECCIÓN 2023

Busca alianzas el PRD

En este momento, algunos partidos políticos están en diálogo para conformar alianzas previo al proceso electoral 2023, aseguró Omar Ortega,

diputado del Partido de la Revolución Democrática (PRD). "Nosotros buscaremos un candidato como partido y los demás partidos harán su proceso el año pasado se aprobaron coaliciones de amplio espectro". A la fecha se prevé contar con un candidato perredista para participar solos y si hay un gobierno de coalición, ¿por qué no?, en-

cabezar la candidatura o que cada partido tenga un abanderado y se abra un debate o encuesta o más criterios para determinar un candidato, refirió. En los gobiernos de coalición es necesario sentar las reglas del mismo para tenerla presentes en caso de ser electos, advirtió el exdirigente estatal del PRD. **Adriana García Sánchez**